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Zu Ö 7 Verschiedenes / Mitteilungen der Verwaltung 
 
 

 

Fazit zur Reit WM 
 

Herr Philipp bedankt sich für die geleistete Arbeit. 

 

Frau Faßbender führt ergänzend zu den ausgeteilten Unterlagen zusammenfassend drei Punkte als Fazit 

auf: 

 

Erstens sei es gelungen zu zeigen, was man als Stadt zu leisten im Stande sei, wenn nur alle an einem 

Strang ziehen. Außerdem sei festzuhalten, dass – obgleich Imagemarketing nur schwer zu controllen sei 

– zumindest das Presseecho enorm gewesen sei. Und schließlich gelte ihr besonderer Dank dem ALRV 

und ART, dem Verkehrsverein Aachen sowie dem Märkte- und Aktionskreis City e.V.. 

 

Frau Reinartz bedankt sich bei allen Verantwortlichen. Es sei gelungen, die Aachener Bürger „mitzuneh-

men“. 

 

Aufstieg der Alemannia in die 1. Bundesliga - Maßnahmen für die Bereiche 
Wirtschaftsförderung, Tourismus und Marketing – Nachtrag 
 
Herr Crumbach berichtet, dass mittlerweile in Zusammenarbeit mit Frau Fassbender und Herrn Schlösser 

das sogenannte „Journalisten-Paket“ geschnürt sei. 

 

Situation Philips 
 
Herr Visé spricht die aktuelle Situation bei Philips an. Er fragt nach dem aktuellen Sachstand und schlägt 

vor, demnächst dort einmal zu tagen. 

 
Herr Begaß und Herr Becker beschreiben und erläutern kurz die aktuell sehr schwierige Situation.  
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